

# *Provincia cubana de Ciego de Ávila recupera su producción de plátanos*

---



La Habana, 5 jul (RHC) Varias provincias cubanas se benefician con las entregas de plátano de las empresas de la central provincia de Ciego de Ávila, las cuales aspiran acopiar este año más de 40 mil toneladas de ese alimento, tras recuperarse de los estragos ocasionados a la agricultura en la región por el huracán Irma el pasado año.

Con las crecientes producciones se mantiene estable la comercialización en los mercados agropecuarios estatales ante el déficit de otras viandas y vegetales en esta época de intenso calor y continuas lluvias que afectan algunos cultivos.

Entre las variedades con mayor presencia están el plátano macho, burro, gran enano y Cavendish cosechados en varias entidades, entre las que sobresale la [Empresa de Cultivos Varios La Cuba](#), la mayor productora de banano en el país.

Con un crecimiento en la entrega del alimento, la provincia de Ciego de Ávila recupera paulatinamente ese renglón que llega también a hoteles y centros del turismo, mientras es altamente valorado por contener vitaminas, hidratos de carbono y potasio, entre otras propiedades. (Fuente: [RReloj](#)).

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/economia/166237-provincia-cubana-de-ciego-de-avila-recupera-su-produccion-de-platanos>



**Radio Habana Cuba**